



7 Pièces

280 m<sup>2</sup>

Réf. 741

1 254 000 €

St-Loubes

Maison à vendre (33450)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Propriété de caractère à 20 min Pont d'Aquitaine, sur un parc paysagé de 15 000 m<sup>2</sup> avec piscine. D'une surface de 280 m<sup>2</sup> elle propose de grands espaces de vie, 4 chambres, une salle de réception et une cave à vin. A l'extérieur les terrasses, le jardin et les bassins en pierre complètent ce bien d'exception plein de charme et en parfait état. Accès rapide pour Bordeaux, proche entrée A10, commerces, écoles.

Property of character 20 minutes from Pont d'Aquitaine, in a landscaped park of 15,000 m<sup>2</sup> with a swimming pool. Its living space of 280 m<sup>2</sup> offers spacious living areas, 4 bedrooms, a reception room and wine cellar. Outside, terraces, a garden and stone ponds complete this outstanding property, full of charm and in perfect condition. Fast access to Bordeaux, near entrance to A10, shops and schools.

**ROUSSELLE IMMO PRESTIGE**

7 RUE BUHAN - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)